

\* En los círculos donde se habla de política, hemos oído comentar muy favorablemente y con muestras de satisfacción el elocuente y hermoso discurso que el Sr. Cambó pronunció en el Congreso al discutirse las mancomunidades. Nos consta que el ilustre leader del regionalismo ha sido felicitado telegráficamente por el acierto con que defiende en el Congreso las aspiraciones de Cataluña y los ideales regionalistas.

\* Ha sido prorrogado hasta el día último del presente mes el plazo para la redención del servicio militar activo, en atención á que algunas sociedades de seguros habían dejado de cumplir sus compromisos dentro el plazo correspondiente.

\* Ha sido ascendido á oficial primero graduado del Cuerpo facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos D. Fernando Vez, el cual continuará prestando sus servicios en el Archivo de esta Delegación de Hacienda.

**Nuestra enhorabuena.**

\* Le ha sido concedida la excedencia al oficial de quinta clase de esta Administración de Hacienda D. Pascual Piqueras.

\* Ha sido nombrado oficial de quinta clase de la administración de Hacienda de esta provincia don García Lagallo Guerra, que prestaba sus servicios en Badajoz.

\* El oficial de quinta clase de esta Administración de Hacienda don José Molinero ha sido trasladado á la Tesorería de Huelva.

\* Don José Vázquez de la Corte que prestaba sus servicios en la Delegación de Hacienda de Huelva ha sido destinado á esta Administración con la categoría de oficial quinto.

\* Hemos clamado muchas veces contra los peligros que ofrece el estado poco menos que ruinoso de los locales que ocupa la Inspección de Hacienda, para la reparación de los cuales tenemos entendido se formuló un presupuesto de gastos; esta es la hora en que no se ha autorizado el gasto y el peligro es el mismo ó mayor, lo cual resulta verdaderamente incomprensible.

Y lo que decimos de las obras, como principal, podemos decir del mobiliario como cosa secundaria.

\* Está enfermo de algun cuidado el jefe de la Guardia municipal don Manuel Lopez. Celebraremos el olivio.

\* Dentro de pocos días se presentarán nuevamente en el escenario del Teatro Principal los aficionados que con tanto éxito dieron una representación teatral en beneficio de los damnificados por las inundaciones del Bajo Ampurdán.

La Comisión ejecutiva encargada de la celebración del Centenario de los Sitios solicitó de los aficionados, diesen una segunda función para dedicar sus productos á la suscripción iniciada para las fiestas de dicho Centenario y apenas iniciada la petición, aprestáronse aquellos á secundar los deseos de la Comisión y con el mayor entusiasmo decidieron aceptar la invitación, y la fiesta se habría ya celebrado á no mediar la de los estudiantes zaragozanos que obligó á aplazarla.

Se ha acordado ya que la función se celebre el próximo miércoles y que constituyan el programa las chistosas comedias "Pobre porfiado" y "Entre doctores" y la zarzuela "Marina" que con tanto acierto fué interpretada.

Es de esperar que el éxito de esta función sea como el de la precedente.

\* El lunes próximo día 15 del corriente, termina el plazo para tomar parte en el concurso que ha anunciado el Ayuntamiento de Palafrugell para proveer la plaza de profesor de francés é inglés que con el haber anual de 2.000 pesetas ha creado, para la escuela graduada, y cuyo sueldo se aumentaría hasta 2.500 ptas. si el concursante poseyera también el alemán y se obligara á enseñarlo.

\* Ha sido detenido el vecino de Puerto de la Selva Sebastian Besalú (a) Molada, autor del hurto de veinte pies de olivo de la finca manso "Puig Rodó" propiedad de D. Joaquín Marés.

= **2.º piso con balcón ó jardines para alquilar;** calle de Santa Clara, núm. 15, Gerona; darán razón en el primer piso izquierda del mismo.

\* La guardia civil de Vidreras ha procedido á la detención de los consortes Antonio Barceló y María Tio, autores del hurto de un arado que despues vendieron á un herrero de Caldas de Malavélla.